

# ぐらへと便り



七月

新聞あそび



ツッキングご観

## 日常

今年は梅雨が長くムシムシと暑い日々が続きましたね。

ツッキングではカキ氷をやって夏の始まりを感じてもらいました。ぐらへと畠で育て、収穫したジャガイモを使ってフライドポテトを作って食べました。これからもっと暑くなっていくので体調管理をして笑顔いっぱいの毎日をいましょう!!!

## 陶芸

この陶芸教室がないと粘土に触る機会はほとんどないですね。粘土はひんやり冷たく持つとずいぶん重たいです。形を整えながらいろいろな感触を楽しめたと思います。

今回の仕上がりはどうなんでしょう??

次回の作品作りは8月20日(火)  
キューブキャンドルです



～ 看護師より～

気温にあった服装を!

雨が降り気温が上がらない雲りでも蒸し暑いなど様々。体感温度は個人差があるので衣服の調整をいましょう!!

水分補給は  
レモン水がオススメ  
(レモン汁、水、はちみつ)



バテた身体に効くツボ  
土場所は涌泉(ゆせん)  
足の裏の中心よりやや上です。  
足指を曲げるとちょうど  
「くぼけ」ができるあたり。  
丁寧に20~30回押すと良いです。

